



Servicios

- [Denuncia Anónima](#)

- [Trámites más solicitados](#)

- [Quejas contra Funcionarios de la Fiscalía](#)

- [Fiscalías Investigadoras](#)

- [Centro de Solución de Controversias](#)

- [Avisos de Privacidad](#)

- [Atención Temprana en línea](#)

- [Acceso a la Plataforma de Transparencia](#)

Comunicación Social

- [Noticias](#)

- [Videos](#)

- [Audios](#)

- [Galerías de Fotos](#)

La FGE en Twitter

CAPACITAN A GENETISTAS EN MANEJO DE BASE DE DATOS

[Compartir](#) [Twitter](#)

Publicado el 18/12/2018

Especialistas del Laboratorio de Genética Forense, de la Fiscalía General del Estado (FGE), terminaron su participación en el curso “Base de datos genéticos M-FISys”, impartido por Michael Hennessey, integrante de Gene Codes Forensics, de los Estados Unidos de América.



El curso-taller de una semana de duración implicó varias horas de preparación teórica y práctica, para capacitar a los especialistas en el manejo del software de dicha base de datos implementada para la identificación de personas, la cual tiene la capacidad para administrar información de ADN forense a grandes escalas.

“La idea es que a través de ella puedan realizarse trabajos de datos, búsqueda de familiares, identificación de personas desconocidas, confrontas entre indicios y sospechosos o entre indicios y víctimas de una manera certera, práctica y rápida” manifestó la directora del Laboratorio de Genética, Rosalba Gamboa Magaña.

La base aún no está en operación, dado que se están capacitando en la materia y ante ello, Gamboa Magaña destacó que ésta es una herramienta muy útil que vendrá a complementar el trabajo que actualmente se realiza en el laboratorio, por lo que espera que en los próximos meses puedan ingresar los datos que se han generado a lo largo de estos cuatro años.

En un principio, dicha base de datos fue diseñada en el vecino país del Norte para encontrar a los desaparecidos del atentado contra las torres gemelas, pero posteriormente se ha utilizado en otros ámbitos, como es el caso de la criminalística y el trabajo diario de una Fiscalía; actualmente es una herramienta que se utiliza en todo el mundo.

Desde su inauguración en septiembre del 2014 el Laboratorio de Genética ha destacado por ser uno de los más vanguardistas a nivel nacional, tanto por su infraestructura y tecnología, como por la preparación de su personal.

Cabe recordar que en el pasado mes de junio el laboratorio recibió la certificación internacional otorgada por el Consejo Nacional de Acreditación ANAB (por sus siglas en inglés) que lo colocó como uno de los primeros cinco en conseguir esta acreditación en el país, con lo que se garantizan resultados confiables y con altos estándares de calidad validados internacionalmente.

Con el manejo de estas herramientas, los especialistas del laboratorio de genética se mantienen actualizados en la materia e incluso se preparan con conocimientos que servirían en situaciones que aún no están presentes en nuestro Estado, como podría ser el caso de las desapariciones forzadas, en donde este tipo de tecnologías resultan una herramienta fundamental para la identificación de personas.

